

わわっと通信



第 10号【令和 6年11月】

こんにちは♪

湯沢市家庭教育支援チーム 和輸入～わわっと～

湯沢市家庭教育支援チーム「和輸入（わわっと）」です。
和輸入は、文部科学省に登録された家庭教育支援チームです。
親子参加型体験活動の実施や保護者同士の交流の場の提供と相談対応、家庭教育に関する情報提供などを通して、家庭教育の充実をお手伝いしています。



和輸入（わわっと）では、親子一緒に楽しく学べる体験活動を計画しています。たくさんのご参加をお待ちしています！
また家庭教育に関する情報発信もしています。



担当：しば

最近、「胎内記憶」に興味を持っています。胎内記憶とは、お母さんの胎内にいるとき、また生まれる前の記憶のことです。

絵本作家の「のぶみ」という方のYouTubeチャンネルをよく見るのですが、胎内記憶を話す子どもたちによると、生まれる前にお空の雲の上でお母さんお父さん候補を何組かモニターのようなもので見て、その中から決めて生まれてきたというのです。

そのお母さんお父さんを選ぶ理由も「優しそうだったから」「さみしそうだったから」と様々なようで、先日うちに来た理由を、三女に聞いてみたのですが、「そんなのわかんないよー。ドジでかわいそうだったからじゃない？」と言われ笑っちゃいましたが、子どもたちには「生まれてきてくれてありがとう」と心から感謝しています。

興味のある方がいらっしゃいましたら、今度是非一緒にお話ししましょう！

家庭教育支援チーム及び和輸入については、湯沢市ホームページでも紹介しています



和輸入では一緒に活動して下さる「チーム員」を募集しています！

興味のある方は、湯沢市教育委員会事務局 教育部生涯学習課（家庭教育支援チーム担当）までお問い合わせください。

電話 0183-73-2163（月～金 8:30～17:15）



「親子で消防署探検！」 を開催しました！

9月16日(月・祝)に、湯沢消防署を会場に「親子で消防署探検！」を開催しました。当日は天候にも恵まれ、18組52名にご参加いただきました。

3グループに分かれて署内を見学したほか、救急車や消防車の乗車体験、119番通報体験、放水体験など盛りだくさんの内容でした。

また消防服を用意していただき、それを着用しての記念撮影はお子さんも保護者の方も大興奮！

思い出に残る一日となったようです。



上手に消火できるかな？



消防服、似合っています



貴重な乗車体験



子どもも大人も、
真剣です



みなさん、
いい笑顔です♪